

*Elegidos en Cuba los delegados al
Octavo Congreso del Partido
Comunista (+Video)*



Imágen: Archivo.

La Habana, 4 mar (RHC) Este jueves se efectuaron los Plenos de los Comités Provinciales del Partido, en los cuales fueron elegidos los delegados al Octavo Congreso.

Con ese mismo objetivo la víspera tuvo lugar el Pleno del Comité Municipal de la Isla de la Juventud. Un proceso similar se realizó en las estructuras partidistas de las Fuerzas Armadas Revolucionarias y del Ministerio del Interior.

Los precandidatos a delegados al Congreso habían sido propuestos en las organizaciones de base del Partido en reuniones efectuadas a finales de 2020.

Entre los compañeros electos están el General de Ejército Raúl Castro, Miguel Díaz-Canel, José Ramón Machado Ventura, Esteban Lazo Hernández, así como Manuel Marrero Cruz, Salvador Valdés Mesa y el Comandante de la Revolución Ramiro Valdés.

Además, fueron elegidos otros dirigentes del Partido, el Gobierno, la UJC y las organizaciones de masas, obreros, campesinos, científicos, maestros, profesionales de la salud y la cultura, entre otros trabajadores de diversos sectores.

Entre el 15 y 20 de marzo los delegados realizarán en cada provincia sesiones de estudio, intercambio, esclarecimiento y análisis de los documentos que serán sometidos a debate y evaluación en las comisiones de trabajo del Congreso, que como se ha informado tendrá lugar entre el 16 y el 19 de abril.

(Fuente: [Granma](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/249620-elegidos-en-cuba-los-delegados-al-octavo-congreso-del-partido-comunista-video>



Radio Habana Cuba